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A Sony ni un duro

Imaginemos que sale un libro y
una pelicula con una nota que
dice: "la documentaci6n hist6rica de
esta obra es veraz y fidedigna ". En
elIibro y la pelicula explican que
la Sony esta implicada a todo ni
vel en una trama de pederastia,
canibalismo, prostitucion de me

nores y corrupcion. En estas

obras explican que toda la Sony
es la tapadera de un gran timo,
un gran engafio dedicado a estas

actividades.
Imaginemos que la historia

tiene mucho exito y que mucha

gente se cree que, efectivamen
te. algo tiene la historia de ver

dadero. Resulta que la Sony se

enfada y envfa a sus abogados. Y
la gente piensa: "si se enfadan sera

porque algo tendrdn que ocultar".
Pues bien, esto es 10 que le ha

pasado a la Iglesia. La pelicula de
El Codigo da Vind dice barbari
dades; la Iglesia no envfa aboga
dos, simplemente dice: "por fa
vor, pongan una nota en la pelicula
diciendo que todo es ficci6n [antasio
sa ". Sony se niega.

Y el director Ron Howard (ay,
que lejos queda Willow) reaccio
na como si le persiguiesen. j Se
nor Howard, aqui la vfctima in
sultada somos los cristianos, y el

perseguidor es usted, con armas

de desinformadon masiva!
Parece que si no quemas una

o dos embajadas nadie te respe-
.

tao Por mi parte, me sumo al
"otrocot": este fin de semana ire
al cine con muchos amigos, y
vere cualquier cosa menos El

Codigo Da Vind. Sabemos que
eso es 10 que les duele en Holly
wood. Si acaso, de aqui unas se

manas, 10 pedire prestado a al

guien que se 10 baje de Internet

para opinar. Pero a la Sony no le

voy a dar ni un duro.
MARiA GOMEZ SANZ

Granollers

No soy culpable
de no haber ido al
etuierro de mi suegra
Esta es una carta personal que
quiero hacer llegar a la opinion
publica y a aquellos que mas me

conocen en mi barrio de Cano

velles, donde vivo, ya que el he
cho de hacerlo me permite estar
bien conmigo misma y con mu

chas personas, pues 10 he pasado
y paso muy mal. Juro por los se

res que mas quiero que no soy
culpable de no haber ido al en

tierro de mi suegra, Mercedes
Rebollo, como tarnpoco pude ir
a verla al Hospital cuando estu

vo enferma, ya que no me deja
ron hacerlo. Antes de que rnu

riera yo estaba bien. Y pido per
don de corazon a los tres
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Passejarper Granollers

M'
agradaria convidar a la persona responsable de la
viabilitat de Granollers a fer una passejada a peu
per aquesta dutat, perque crec que ho deu pro
gramar tot des de la cadira del seu despatx. Vagi
al carrer Joan Prim, pero no s'equivoqui de vo

rera. perque 0 be travessa davant l'esglesia dels frares. 0 ja
no podra parar fins a la placa Jaume I. Em fan llastima les

persones que viuen a la vorera on no hi ha contenidors
per a la brossa, perque 0 fan una excursio de 10 minuts

per llencar-la 0 s'han de jugar la vida passant pel mig. A

aquella hora de la nit els cotxes i les motos corren que do
na gust. Despres pugi pel carrer Girona i vagi cap al carrer

Bertran de Seva. No s'oblidi de travessar el carrer Fran
cesc Ribas pel semator del carrer Girona, perque sino
haura de travessar gairebe a l'hospital. Ah. per cert, si pot
ser fad tot aixo amb una persona d' edat, veura com les
distancies li semblen mes llargues. I de passada vagi amb
ella pels carrers Minetes, Tetuan, Cerro, etc. Sera quasi un

miracle que aquesta persona arribi sense caure, per culpa
del vergonyos estat en que es troben les voreres.

,

PALMIRA RIBA RIBO
Granollers

hermanos y a Esteban Moran
Trinidad, pues estoy muy apena
da por esas cosas y otras graves
que han pasado y de las cuales
no soy responsable.

MONTSE GALAN
Canovelles

Maragallada
MaragallaDA (mot que la prime
ra vegada que vaig sentir-Io, vaig
pensar que era exagerat). Ara
crec que podria ser el titol d'un
pais el qual no sera mai lliure.

Com podem deixar escapar
l'oportunitat de lluitar per una

Catalunya nostrA. Desvinculada
de la peninsula iberica, sempre
serem una nacio de cor, pero
mai un estat amb tots els drets,
pero continuament amb deures.

Fern un recorregut per l'Bs
panya profunda, el descontent
es fa notar, la ira dels altris ha
crescut vers la nostra nacio -mo

tivada per l'afany de poder d'uns
politics decrepits necessitats de
sentiments ens fa pensar que no

podem creure en els elfs (en la
mitologia escandinava, cadascun
dels esperits que poblen l'aire.
els boscos, les coves ... ) dels poli
tics estatals.

Faig una reflexio en veu alta
internament, es dar: Poe que hi
creia en els politics de professio i
ara no se que pensar. Pero crec

que, per sort, encara n'hi ha al
guns de responsables que fan el
que han de fer.

La primera reflexio seria que
els politics no existissin, tan sols
gent que fa politica 0 que viu de
fer-ne. S'ha de fer alguna carrera

per ser-ho? I quan ho ets, sern

pre has d'obeir al partit? Encara
que perjudiqui la teva nacio?

Com que jo tan sols tine un

carnet esportiu -que puc
anul-lar quanjo vulgui- crec que
mai sere politic. Pero crec que
sempre tindre la meva opinio.
per aixo ara m'expresso.

JOSEP BOTEYIBARD

El desconocimiento
del exconseller
de Medio Ambiente
Senor exconseller de Medio
Ambiente y Vivienda de la Ge
neralitat de Catalunya, por suer

te ya no es conseller de ninguna
conselleria, pues sus respuestas
en el Parlament de Catalunya 0

no son ciertas 0 usted estaba

muy mal informado por sus co

laboradores.
Como respuesta, no puedo

entender que una persona tan

relevante en nuestro pais, pueda
con tar que solo ha detectado
una incidencia de vertidos en

nuestros torrentes y nos que se

resolvio de inmediato.

Muy senor nuestro, personal
mente Ileve denuncias a todos
los estamentos habidos y por ha
ber. Primero fue la Agenda Ca
talana de l'Aigua (ACA), des
pues Seprona (Guardia Civil),
Departament de Medi Ambient,
Departament d'Agricultura, Ra
maderia i Pesca, Agenda de Re
sidus de Catalunya, etc, etc.

Algunos de estos Departamen
tos contestaron a nuestras de
nuncias, otros ni tan siquiera se

dignaron contestar, pero muy
senor nuestro, son muy indig
nantes sus respuestas, para que
usted sepa y todo el mundo
tarnbien, a dia de hoy los verti
dos a nuestros torrentes, por 10
tanto a nuestros nos, son cons

tantes y diarios.

Las urbanizaciones y con ella
muchos barrios de nuestro pue
blo todas las aguas residuales
(todos los residuos de cientos de
casas, equivalen a miles de per
sonas), van a parar a los torren
tes directamente, hablando con

el servicio forestal, estos vertidos
se producen en casi toda Cata
lunya, personalmente puedo ha
blar de los hechos que conozco y
cuando quiera puedo acompa
fiarlo a usted 0 su sustituto, a

ver el desastre ecologico que se

produce diariamente y nadie po
ne remedio de inmediato 0 ur

gente, pues 10 iinico que preocu
pa a personal como usted 0 simi
lar, es cobrar cada meso Dinero
de todos los ciudadanos, mal in
vertido.

Si es tan amable, me acompa
fia y le ensefiare mucho de me

dio ambiente 0 mas bien de de
sastres ecologicos que por falta
de medios, estamos produciendo
entre todos los ciudadanos.

Por supuesto, la proxima vez

no respondera de forma inco
rrecta a las

preguntas que le puedan ha
cer ahora en su trabajo habitual.

El estado de nuestros torren

tes, caminos, bosques es lastimo
so, vergonzoso, mucha palabre
rfa y pocos hechos.

Desde luego usted estaba en

un departamento de Medio Am
biente que conoda bien poco,
igual conoda mejor el de Vivien
da.

Espero que su sustituto, como

minimo. responda bien a las

preguntas que se le efecnien y
no conteste incorrectamente.

Y espero que su sustituto se

preocupe mas por Santa Eulalia
de Roncana, la Vall del Tenes y,
por supuesto, por Catalunya.

JOAN CARLES VILA
Santa Eulillia de Roncana

Para Ricardo Chacon, mi

psicoterapeuta
ymiamigo
Gracias Ricardo, porque sin tu

ayuda no hubiera podido salir
de este profunda y oscuro pozo.
Gracias por haberme ensefiado a

ser yo misma, a aceptarme y a

quererme como soy, gracias por
ser tan duro y a la vez tan efecti
YO.

No me canso de repetirle a mis

arnigos, porque se que todos ne

cesitarnos a un profesional como

ni que nos escuche, que nos en

tienda, que nos analice y que
nos aconseje, a veces con suavi
dad y a veces con dureza, pero
siempre con acierto.

Gracias, Ricardo. Y como

siempre me dices, jFuerza! ,

OLGA GARCIA
Cardedeu
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